

## Preparan predictamen de reforma laboral (Reforma 06/06/11)

Preparan predictamen de reforma laboral (Reforma 06/06/11) Tereso Medina, presidente de la Comisión, explicó que por reglamento se tienen 90 días máximo para presentar este documento Verónica Gascón Ciudad de México (6 junio 2011).- Esta semana, la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados, establecerá una calendarización para sacar un predictamen de la Reforma Laboral, que podría estar listo después de que se efectúen las elecciones del Estado de México, el 3 de julio. Tereso Medina, presidente de la Comisión, explicó que por reglamento se tienen 90 días máximo para presentar este documento que se basará en las propuestas presentadas por el PRD, PAN y PRI, que promueven la modificación de 600, 400 y 200 artículos de la Ley laboral, respectivamente. "La Comisión del Trabajo está llevando a cabo su labor, escuchando consensos, trabajando en un predictamen y tiene tiempos fatales que son 90 días como máximo. "La secretaria técnica esta trabajando en procesar las propuestas que hubo durante el periodo de consulta, va a ser un esfuerzo de enmarcarlas dentro de las iniciativas principales de los 3 partidos políticos", señaló el legislador. Medina Ramírez externó que los temas donde se busca crear consenso son el tope a salarios caídos, de 6 meses o un año; contratación de prueba; acotación de la huelga y la figura de outsourcing. Recordó que en el País hay 3 millones de profesionistas sin empleo; también 7 millones de jóvenes que no tienen acceso a mercado laboral y unos 5 millones de empleos que no se han generado. Manifestó que esta reforma laboral no puede ser capricho personal de nadie y por ello se están tomado en cuenta todas las posturas. "Lo que hemos hecho es respetar expresiones vengan de donde vengan, pero nos desmarcamos de que sea el secretario (Javier) Lozano el que esté dictando una reforma laboral, es un actor más del mundo del trabajo y su posición lo llama a la opinión pero no a la decisión", consideró el legislador. Por su parte, Pedro Borda, director general de la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos, comentó que apoyan la iniciativa de reforma priista y adelantó que hay legisladores comprometidos a que el predictamen se presente después de la elección del 3 de julio en el Estado de México. "Después de la elección habrá un predictamen. Todos los actores de cualquier partido lo han visto de manera positiva, el PAN decidió que iba a apoyar la ley del PRI y nos sumamos a la iniciativa que presentó el Revolucionario. Si podemos trabajar y convencer a los líderes sindicales, habrá tiempo para que salga (la reforma)", aseveró Borda.